
 

1．会社の業務内容等について簡単にご説明ください。 

   USJPビジネスアドバイザーズは、2009年にロサンゼルスで設立された

日本企業の米国事業に特化したコンサルティング会社です。大手コンサ

ルティング会社出身の16名のコンサルタントが自動車、電子、精密機

器、化学、製薬、物流、商社、外食などの日本企業を支援しています。

USJPの特徴はサービス範囲が多岐にわたることで、クライアント企業の

事業戦略策定、組織変更、プロセス

改善、業務外注、IT高度化、M&A実

行、内部統制強化などを支援していま

す。10年に一度しかないような複雑な

変革も、オポチュニティとリスクを正しく

把握し、実行可能で現実的な計画を

策定し、クライアント社員と一緒に段階

的に実行することで支援しています。 

 

2．ヒューストン／テキサス州の印象についてお聞かせください。 

   テキサスはすべてが大きいところだと思います。ロサンゼルスからフロリ

ダ州ジャクソンビルまでグレイハウンドバスに乗ったことがありますが、テ

キサスを横断するのに24時間かかりました。私が1980年代に訪れた

ヒューストンは石油のイメージしかありませんでした。その後にオイルバス

トで大きなダメージを受けたと思いますが、地元の人々の我慢強い努力

により、トップクラスの製造業や医療を持つ全米有数の都市に生まれ変

わったと思います。素晴らしいことです。また、私のライフワークの一つは

エコ社会の実現ですが、ヒューストンには再生可能エネルギーの世界的

リーダーになってほしいと思います。 

 
3．その他、個人的な関心事（趣味等）についてお聞かせください。  

   言語や宗教が異なる場所に旅行し、街をブラブラしながら異文化を体

験することが好きです。今年の夏休みは家族4人でクロアチア、ボスニ

ア、スイスに行きました。クロアチアはユーロ圏に入り目覚ましい発展をし

ています。美しい自然にも恵まれており、観光にもお勧めの目的地で

す。クロアチアからスイスまでは

寝台列車で移動しましたが、国

境で夜中に入国審査官が列車

に乗りこんで来て少しドキドキし

ました。スイスではどんどん小さ

くなる氷河を見て改めて環境問

題の深刻さを実感しました。ま

た、体を動かすことも好きです。

腹筋やストレッチを毎朝、空手

やジョッギングを週に数回、ゴル

フを月に2回くらいしています。 

 

1．会社の業務内容等について簡単にご説明ください。 

   i-PRO株式会社は2019年にパナ

ソニックより分離・独立したセキュリ

ティカメラの製造販売会社です。

弊社、i-PRO Americasは米国・カ

ナダ・中南米の地域販売統括会

社で、兄弟会社としてオランダ・シンガポール・オーストラリアに販売会社

と中国・蘇州に製造会社を有しています。弊社のセキュリティ・カメラは本

体にAIチップが搭載されている高性能カメラで、顔認証、銃器検出、自

動追尾のほか車体やライセンス・プレート認識などが可能です。全米各

地の学校区や病院、アリーナなどで使用されているほか、州や郡の警察

組織には車載カメラやウェラブルカメラを提供し、当該地域全体の安全

確保に貢献しています。テキサス州の多くの学校区でも使用されてお

り、例えばSpring Branch ISD（Houston Memorial地区）、Austin ISDや

Arlington ISDでも弊社のセキュリティカメラが活躍していますので、是非

ご覧になってみてください。 

 

2．ヒューストン／テキサス州の印象についてお聞かせください。 

   ヒューストンに来る前は、西部劇のイメージ（相当誤ったイメージですみ

ません）があり、カラカラに乾燥した気候を想像していました。しかし、来

てみると、湿度が高く驚きました。また、テキサスサイズにも驚かされまし

た。アパートの立体駐車場の「Compact Car Only」の場所に大型のSUV

が駐車されているし、更には、駐車場の天井から吊り下げられている非

常灯は、超ド級サイズのピックアップトラックに、しょっちゅう破壊されてい

ます。テキサスサイズ恐るべし！一方で、以前住んでいたニュージャー

ジーに比べて、人々の温かみを感じます。英語も比較的ゆっくりで、あり

がたいです。韓国の方やベトナムの方も多い街ですね。 

 

3．その他、個人的な関心事（趣味等）についてお聞かせください。  

   太り気味（妻にはドラえもんと言われます）なので、カートに乗らず

Walkingでゴルフをしています。ゴルフを始めた頃は、直ぐにプロになっ

ちゃうんじゃないか、と思っていました。しかし、実際は全くそんなことは

なく、修業は限りなく続いています。一生続きそうです。これからは、地元

のAstrosやRocketsやTexansの観戦・応援をしたいな、と思っています。 
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右から3人目が江口さん 

正団体会員 代表   江口 将美 さん 

準会員    遠山 明彦 さん 


